



NOUS PARTICIPONS À
LA RÉINTRODUCTION
DU ARA DE SPIX
AU BRÉSIL



Une espèce éteinte
dans la nature

Les Aras de Spix ne vivaient que dans la **Caatinga**, au nord-est du **Brésil**. Le **braconnage** et la **destruction de leur habitat** ont entraîné leur déclin, jusqu'à leur extinction complète. Le dernier individu sauvage a disparu en **2000**.

L'élevage, 
la dernière chance

Les derniers oiseaux captifs (détenus illégalement) ont heureusement pu être sauvés au début des années 2000. Un **programme d'élevage** a alors débuté, permettant de préserver l'espèce.

BUTS DU PROJET :

- Augmenter la **taille de la population**.
- Conserver la **diversité génétique**.

Retour 
« à la maison »

L'objectif ultime est de **relâcher au Brésil** les Aras de Spix élevés en captivité. Pour que ce retour soit un succès, une **réadaptation progressive** des oiseaux à leur environnement naturel est indispensable.

BUT DU PROJET :

- Apprendre aux oiseaux à être **autonomes en milieu naturel**, notamment pour se nourrir et éviter les prédateurs.

Un habitat
désormais protégé

La région dans laquelle les Aras de Spix seront relâchés est **protégée** et a fait l'objet d'un énorme travail de **restauration**.

BUT DU PROJET :

- Restaurer les arbres indispensables pour la **nidification** et l'**alimentation** des Aras de Spix.

COMMENT
AIDER
les Aras de Spix à retrouver
leur **habitat naturel** ?



Budget déjà alloué à ce jour
par Pairi Daiza et la Pairi Daiza Foundation : 3.000.000 €